



SALAMANCA, VALLADOLID Y LEÓN

Ayudas ministeriales para los programas formativos de igualdad

El Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad, a través del Instituto de la Mujer, repartirá 55.473,22 euros entre las universidades de Salamanca, Valladolid y León en concepto de subvenciones para la realización de postgrados de igualdad y actividades de las unidades de igualdad.

En el ámbito de las solicitudes se han concedido 23.203,22 euros para la realización del programa oficial de postgrado en Estudios de género y políticas de igualdad a desarrollar por la Universidad de Salamanca. En el ámbito de las actividades complementarias a la investigación, la Universidad de

Valladolid recibirá 10.045 euros para dos proyectos: la reunión científica Costumbres y mentalidades femeninas a través de la Historia (2.125 euros) y la elaboración y aprobación del Plan de Igualdad 2011-2014 (7.920 euros).

Por su parte, León recibirá 4.485 euros para el XII Congreso de Antropología de la FAAEE (2.785 euros) y la ejecución del Plan de Igualdad de León (1.700 euros). La Usal contará con 17.740 euros para la implantación del Plan de Igualdad entre mujeres y hombres (13.940 euros) y el congreso *¿Por qué no hemos alcanzado la igualdad?* (3.800 euros). ■